

Seis peloteros cubanos jugarán en Ligas de Canadá



La Habana, 25 abr. (Granma) Lázaro Blanco, considerado hoy el mejor abridor derecho del béisbol cubano, es uno de los seis peloteros contratados para jugar en Canadá, según dio a conocer la Federación Cubana de Béisbol en una nota, donde agrega que la suscripción oficial tendrá lugar este miércoles, a las diez de la mañana, en el vestíbulo de la Ciudad Deportiva.

Junto al estelar lanzador granmense, en su segunda temporada con los Capitales de Québec, se integrará el torpedero de Holguín Yordan Manduley, quien formará parte de la nómina de Capitales por cuarta ocasión. Entretanto, los serpentineros Noelvis Entenza, de Industriales; Miguel Lahera, de Artemisa, y Yonder Martínez, de Matanzas, así como el torpedero avileño Yorbis Borroto, representarán a las Panteras de Kitchener, equipo de la Liga Estatal Intercondados.



Radio Habana Cuba